

Mercedes-Benz modernisiert in Sindelfingen

Mercedes-Benz hat begonnen, den Standort Sindelfingen zu modernisieren. Zum symbolischen ersten Spatenstich trafen sich Vertreter der Stadt und des Unternehmens. Die Baumaßnahmen sind Teil des Zukunftsbildes, welches Investitionen von insgesamt 1,5 Milliarden Euro bis 2020 vorsieht. Hinzu kommen weitere 600 Millionen Euro an Investitionen in Forschung und Entwicklung am Standort Sindelfingen. Erste Bauarbeiten haben bereits begonnen, etwa für die neue Nachrichtentechnikzentrale im Nordwesten und für ein neues Bürogebäude an der Tübinger Allee östlich des Werkes Sindelfingen.

Bilder zum Artikel



Symbolischer Spatenstich bei Mercedes-Benz in Sindelfingen.
